



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

OFICINA DE DEFENSA NACIONAL

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 027 – 2017 – GR.CAJ/ODN.

PRIMER CARGAMENTO DE AYUDA HUMANITARIA LLEGÓ AL DISTRITO DE SAN BENITO

La Ayuda Humanitaria llegó al Distrito de San Benito, Provincia de Contumazá, luego de un arduo trabajo de nuestros brigadistas, personal y autoridades. La entrega no hubiera sido posible sin el apoyo de todos aquellos cajamarquinos y foráneos que de manera desinteresada colaboran para que esto sea posible. Esta Ayuda Humanitaria fue recepcionada por el Alcalde del Distrito de San Benito y repartida a la población damnificada.

Desde el viernes 17 del presente, se instalaron carpas en nuestra Histórica Plaza de Armas para la recolección de víveres y abrigo, teniendo una gran acogida.

Es así que gracia al apoyo del BIM ZEPITA N° 7 se trasladó la ayuda al distrito de San Benito, en compañía de personal del Gobierno Regional Cajamarca (GRC).

Esta Ayuda Humanitaria llegó a su destino pese a las inclemencias del tiempo y a los constantes deslizamientos en la carretera lo cual hizo que las horas de traslado se alarguen.

Es necesario enviar apoyo a otras localidades afectadas de nuestra región, por esto nuestros brigadistas continúan trabajando en las carpas con la finalidad de brindar dicho apoyo, así mismo en el almacén de la Oficina de Defensa Nacional(ODN) del GRC, otro grupo de brigadistas siguen clasificando la ropa y armando los kit de alimentos.

El Ing. Tulio Guillén Sheen, Director de la ODN, reitera las gracias a todos aquellos que vienen colaborando y a la vez, hace un llamado a la población para que continúen ayudando con donaciones de víveres, que es lo que más necesita la población afectada.

Cajamarca, 21 de marzo de 2017

**OFICINA DE DEFENSA NACIONAL
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**